

Le lycée Claude Daunot propose une formation qui reste assez rare mais de grande qualité en post-bac, le DMA (Diplôme des Métiers d'Art), pour les métiers de la régie du spectacle, régie son et régie lumière.

C'était aujourd'hui mercredi la journée d'intégration pour la nouvelle promotion et Hervé Féron, le maire de Tomblaine était invité.

La ville de Tomblaine, et le festival "Aux Actes Citoyens", sont partenaires du Lycée Daunot et de cette formation depuis dix ans.

Après avoir visité les locaux, Hervé Féron a apprécié le travail des étudiants qui avaient mis en scène une très belle fête, il leur a dit tout le bien qu'il pensait de cette formation et de ce lycée, et la chance qu'ils avaient de pouvoir se former dans ces conditions pour un si beau métier.



*les étudiants avaient préparé une petite mise en scène.*